

Bekanntmachung in Bezug auf folgende  
**- Anpassung -**  
**Optionsscheine, Turbo Optionsscheine, Unlimited Turbo Optionsscheine und Mini Future  
Optionsscheine**  
**der J.P. Morgan Structured Products B.V.**  
bezogen auf  
**Facebook Inc**

Facebook Inc hat die Änderung ihres Namens in Meta Platforms, Inc. zum 28. Oktober 2021 bekannt gegeben.

Aufgrund dieser Maßnahme wurden mit Wirkung zum 28. Oktober 2021 in Bezug auf sämtliche von der J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Optionsscheine, Turbo Optionsscheine, Unlimited Turbo Optionsscheine und Mini Future Optionsscheine, die auf Facebook Inc (US30303M1027) bezogen sind, die folgenden Anpassungen vorgenommen:

<b>Name des Referenzwerts/der Aktie</b>	
<b>alt</b>	<b>Neu</b>
Facebook Inc	Meta Platforms, Inc.

Die ISIN des Referenzwerts bleibt unverändert. Der Bloomberg Code und der Reuters Code des Referenzwerts werden voraussichtlich zu einem späteren Zeitpunkt angepasst. Im Fall einer solchen Anpassung wird J.P. Morgan eine gesonderte Bekanntmachung veröffentlichen.

London, 2. November 2021  
**J.P. Morgan Securities plc**

Announcement relating to the following  
**- Adjustment -**  
**Warrants, Turbo Warrants, Unlimited Turbo Warrants and Mini Future Warrants  
of J.P. Morgan Structured Products B.V.**  
linked to  
**Facebook Inc**

Facebook Inc has announced a name change to Meta Platforms, Inc., which became effective on 28 October 2021.

Due to this measure the following adjustments became effective on 28 October 2021 in respect of all Warrants, Turbo Warrants, Unlimited Turbo Warrants and Mini Future Warrants issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. which are linked to Facebook Inc (US30303M1027):

<b>Name of Reference Asset/Share</b>	
<b>old</b>	<b>new</b>
Facebook Inc	Meta Platforms, Inc.

The ISIN of the Reference Asset remains unchanged. The Bloomberg Code and the Reuters Code of the Reference Asset are expected to be adjusted at a later date. In case of such adjustment, J.P. Morgan will publish a separate announcement.

London, 2 November 2021  
**J.P. Morgan Securities plc**